

Novedades en Ecosistemas electrónica

En la Editorial del número anterior presentamos la nueva versión de *Ecosistemas*, en formato electrónico. En aquella ocasión explicamos nuestra decisión de comenzar este proyecto editorial con prudencia, pero con paso firme. Estamos satisfechos porque la iniciativa ha suscitado interés, y hemos recibido numerosas sugerencias y críticas constructivas. Esta satisfacción se refuerza porque, como en casi todos los proyectos de cualquier índole, los comienzos son las etapas más difíciles. En nuestro compromiso particular con los socios de la **Asociación Española de Ecología Terrestre (AEET)** y, en general, con todos los lectores de la revista, el equipo que produce *Ecosistemas* ha introducido varias mejoras y novedades en este segundo número. Éstas se refieren tanto a aspectos relacionados con los contenidos como a su formato de diseño y las nuevas posibilidades que éste ofrece. Repasémoslos a continuación.

Respecto a los contenidos, podrás observar que en este número prácticamente se han triplicado respecto al número anterior. En primer lugar, se ha reforzado el carácter monográfico de la revista con una serie de artículos sobre el debatido **Plan Hidrológico Nacional (PHN)**, ver la *Editorial Invitada*, aprobado el pasado mes de marzo. Este monográfico, preparado por **José Manuel Nicolau**, incluye *artículos de opinión* de este editor invitado, **Jose Antonio Labordeta**, **Francisco Javier Martínez Gil**, **Cristina Narbona**, **Ignacio Palazón** y **Narcís Prat**, además de un amplio informe, un artículo para la *educación ambiental* y otro de investigación. En segundo lugar, existen tres secciones nuevas. Una es las *Cartas al Editor*, sección que recoge comentarios breves sobre temas de actualidad o artículos publicados anteriormente en esta revista. Otra es la de *Revisiones*. La primera revisión que publica *Ecosistemas* ha sido elaborada por **José María Montoya** y colaboradores, y explica la complejidad de las redes tróficas. Las investigaciones en las que se basa esta revisión han sido mencionadas, entre otros sitios, en las páginas de ciencia *Futuro* del diario *El País*. La tercera sección nueva es la de los *Informes*, que en esta ocasión incluye el mencionado informe sobre el *PHN* y otro sobre los planes de conservación del quebrantahuesos, una de nuestras especies más amenazadas. Hemos ampliado la sección de Educación Ambiental, diseñada para actividades didácticas dirigidas al docente de Bachillerato y Universidad. En este número hay un artículo especialmente dirigido a profesores de Instituto y otro a profesores de Universidad y un público amplio, éste último resultado del trabajo práctico de los alumnos del curso de doctorado *Patrones de biodiversidad y cobertura vegetal* que se imparte en la Universidad de Alcalá. Por lo demás, se mantienen las secciones de Tesis y proyectos, que se amplía a tesis doctorales, tesis de licenciatura, proyectos de fin de carrera y resúmenes de proyectos de investigación, Investigación, con un artículo de **Manuel García Sánchez-Colomer** sobre las comunidades de zooplancton de los embalses españoles, la Entrevista, realizada al prestigioso economista de los recursos naturales **José Manuel Naredo**, y las habituales *Noticias*, *Tablón de Anuncios* y *Agenda*. Otra novedad importante es la posibilidad de descargar ficheros en formato *Word* y pdf, con el objetivo de hacer de *Ecosistemas* una herramienta de trabajo más sencilla.

Sólo nos queda despedirnos deseando que disfrutes con este nuevo número, y con la confianza de que te sean útiles sus mejoras. Permítenos recordarte lo que te dijimos en la anterior Editorial: el éxito de esta iniciativa de divulgación científica y técnica depende sobre todo del flujo de contenidos para ser publicados. En este sentido, es fundamental que los socios os animéis a enviar artículos e información de interés general a *Ecosistemas*, vuestra revista. Haz un 'click' en *Colaboraciones* y *sugerencias*, te esperamos.